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Die Abgeordneten AUER und Kollegen haben am 20 . September 
1996 unter der Nr 1268/J an mich eine schriftliche Anfrage 
betreffend die Verlegung des Bezirksgendarmeriekommandos und 
der Bezirksleitzentrale Thalheim/Wels nach Marchtrenk gerich- 
tet , die folgenden Wortlaut hat: 
 
" 1) Haben Sie Gemeindevertretern zugesichert, daá nach der 
Verlegung des Bezirksgendarmeriekommandos und der Bezirks- 
leitzentrale Thalheim/Wels nach Marchtrenk 13 bis 14 Beam- 
te im Gendarmerieposten Thalheim verbleiben werden? 
 
2 ) Wieviele Beamte werden nach dieser Verlegung tats„chlich 
in Thalheim Dienst versehen?" 
 
Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
Zu Frage 1: 
 
Nein. Meine Mitarbeiter und der Landesgendarmeriekomman- 
dant von Ober”sterreich haben am 5 . M„rz 1996 anl„álich 
einer Besprechung mit dem B�rgermeister von Thalheim 
lediglich zugesagt, daá der f�r Thalheim erforderliche 
Sicherheitsdienst auch nach der Verlegung der Bezirksleit- 
zentrale nach Marchtrenk gew„hrleistet bleibt. Diese 
Zusage ist weiterhin aufrecht. 
 
 
Zu Frage 2 : 
 
 
Mit der Verlegung ist erst im Laufe des Jahres 1998 zu rechnen. 
 
Die Festlegung von Personalst„nden wird erst dann aufgrund der 
 
aktuellen Bed�rfnisse erfolgen. Zum jetzigen Zeitpunkt w„re 
 
eine verbindliche Aussage verfr�ht. 
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